

La comunicación científica, nuevamente, abre el espacio para confluir en la difusión del conocimiento y ratifica el compromiso de la comunidad académica de generar temas de interés e impacto para la comunidad.

En este número, la sección de Artículos Originales presenta el manuscrito “Conociendo el uso del oxígeno medicinal a través de encuestas: un estudio de prácticas en Argentina” donde se muestra una investigación que tuvo por objetivo conocer las prácticas habituales en el suministro de oxígeno medicinal, relevado a través de una encuesta realizada a profesionales de la salud en Argentina.

En la sección de Artículos de Divulgación, el texto “Prácticas alimentarias, mitos y creencias de futbolistas, Santa Fe, 2022” presenta un tema vinculado a uno de los deportes favoritos en el país: el fútbol y la nutrición apropiada para esta práctica. En un trabajo cuali-cuantitativo, observacional, descriptivo y transversal, los autores indagaron a jugadores de fútbol de la Universidad Nacional del Litoral y del Club Atlético Unión, pertenecientes a las formativas, reserva y primera, de la ciudad de Santa Fe, entre los meses de noviembre y diciembre del 2022.

En la sección Comunicaciones breves, la revista presenta dos artículos que abordan temáticas vinculadas a la donación de órganos y al registro electrónico en Enfermería. En el manuscrito titulado “Conocimientos sobre la gestión del proceso de donación de órganos y tejidos”, las autoras tratan el proceso de donación de órganos y tejidos y la intervención del profesional de Enfermería de áreas críticas para dar viabilidad a los órganos y tejidos para trasplante. En la Comunicación breve titulada “Grado de competencia transversal para el registro electrónico en Enfermería”, los autores explican que desde comienzos del siglo XXI la relación entre la salud y las nuevas tecnologías se ha hecho cada vez más necesaria, y que la pandemia ha posibilitado acelerar los tiempos y las aplicaciones en el campo de la Salud. La Enfermería no es la excepción, razón por la cual en el texto se señala que resulta pertinente comenzar la investigación identificando las competencias que tienen los profesionales para poder hacer uso de la tecnología puesta al servicio de los registros de Enfermería.

En la segunda Comunicación breve titulada “Grado de competencia transversal para el registro electrónico en Enfermería”, los autores explican que desde comienzos del siglo XXI la relación entre la salud y las nuevas tecnologías se ha hecho cada vez más necesaria, y aunque la velocidad en la implementación no es la misma que en otros sectores, como el productivo, la pandemia posibilitó acelerar los tiempos y las aplicaciones. Enfermería no es la excepción, razón por la cual resulta pertinente comenzar este trabajo identificando las competencias que tienen los profesionales para poder hacer uso, en particular, de la tecnología puesta al servicio de los registros de Enfermería.

En la sección Revisión bibliográfica, un docente de la Carrera de Prótesis dental y una profesional de la Bibliotecología presentan las características de la obra “Materiales dentales”, como aporte a una de las materias básicas en la Carrera mencionada. En opinión de los autores de dicha reseña, el texto “Materiales dentales” resulta ser un apoyo en la consulta para los profesionales odontológicos y protesistas dentales de laboratorio.

La Carta al director nos acerca a las experiencias de una ex docente e investigadora de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud, quien enfatiza las virtudes y potencialidades de las publicaciones científicas en el crecimiento y divulgación de diferentes saberes en el ámbito de la salud, desde una mirada académica y universitaria.



<< La generación de nuevos conocimientos y que éstos sean divulgados en una publicación científica, fomenta y garantiza el acceso a saberes, reflexiones y experiencias. Este segundo número de “Salud, comunidad y ciencia” es una prueba de este camino, y un renovado compromiso con la educación pública >>